

岩井中学校サッカー部 県大会で初優勝！

7月23日にI F Aフットボールセンター（水戸市）で行われた「茨城県民総合体育大会（中学生サッカーの部）」において、岩井中学校が5対2で城里町立常北中学校に勝利し、見事優勝しました。

8月7日には群馬県前橋市



県民総合体育大会 優勝（水戸市）



関東中学校サッカー大会の様子（群馬県前橋市）

で行われた「第54回関東中学校サッカー大会」に出場。桐生大学附属中学校（群馬県代表）に惜しくも敗れてしまいました。生徒たちの互いに声を掛け合い、ひたむきにボールを追いかける姿勢は、多くの人に元気と感動を届けてくれました。目覚ましい活躍を続けるサッカー部のこれからがますます楽しみです。

大盛況！坂東清風高校メロン販売

7月20日、坂東清風高校農場において「坂東清風産メロン販売」が行われました。農業学科1、3年生の生徒が育てた160個のメロンは1時間もしないうちに完売。買いに来た皆さんからは「生徒たちが頑張って育てたメロンが買えてうれしい」と喜びの声が上がりました。この販売会は、県教育

委員会の「農業関係高校におけるバーチャル会社経営事業」の一環として実施。生徒たちは、メロンを育成・販売してその過程を記録し、研究成果の発表まで行います。坂東清風高校の今後の活躍にご期待ください。

坂東清風高校
ホームページは
こちらから▼



坂東清風高校
園芸技術科3年
中山千佳さん

農家さんの気持ちを疑似体験できる貴重な機会でした。食べた方がどう評価するか、アンケート結果が楽しみです。